

El Gobierno Municipal destina cerca de 15 millones de euros a políticas sociales

Fecha de publicación: 22/12/2015 0:00

Descripción:

Las cuentas del Consistorio prevén un aumento de más de un 17 por ciento en todo lo relacionado con acciones sociales en la localidad, hasta alcanzar los 8.216.000 euros

Los presupuestos contemplan un incremento de 600.000 euros para ayudas de emergencia social, que pasan de 800.000 euros a 1,4 millones, de euros que se destinarán al Plan de Lucha contra la Pobreza y la exclusión social.



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha mostrado su satisfacción por la aprobación en el Pleno del Ayuntamiento del Presupuesto Municipal para el próximo año, en los que se contempla como uno de los ejes prioritarios el incremento de partidas destinadas a políticas sociales.

Las cuentas del Consistorio prevén un aumento de más de un 17 por ciento en todo lo relacionado con acciones sociales en la localidad, hasta alcanzar los 8.216.000 euros.

Esto supone, según Lucas, "a nuestra apuesta decidida como Gobierno Municipal por afrontar la principal necesidad de los vecinos y vecinas de nuestra ciudad, que viene marcada en muchos casos por la desestructuración social a causa de la pérdida del empleo y las consecuencias que la crisis económica ha venido produciendo en las personas y colectivos más vulnerables".

Plan de Lucha contra la Pobreza y Exclusión Social

Para todos ellos, el Presupuesto contempla aportaciones para el Plan Contra la Pobreza y la Exclusión Social, que ya ha comenzado a funcionar en 2015. Mediante este Plan, el Ayuntamiento está poniendo en marcha acciones de ayuda a los más necesitados en una propuesta de políticas transversales que afectan a todas las Concejalías.

En este capítulo se incluyen las becas escolares de libros de texto, material escolar y ayudas educación infantil de 0 a 3, a lo que se dedicarán 726.000 euros, casi el triple de lo que se dedicó en el último ejercicio. Las ayudas de emergencia pasan de 800.000 euros dedicados en 2015 a 1,4 millones, lo que supone un aumento de 600.000 euros, que se destinarán al Plan de Lucha contra la Pobreza y la exclusión social.

Nuevo personal para Servicios Sociales

Este aumento del presupuesto va a propiciar, además que se incremente el personal de Servicios Sociales en 6 trabajadores sociales, un educador social, un psicólogo y una asesora jurídica. Diez empleados más que reforzarán el servicio que se presta a los vecinos y vecinas, con el objetivo de agilizar los procesos en la concesión de las ayudas y otras necesidades.

Vivienda y Educación

En materia de vivienda se ponen a disposición 22 viviendas del parque municipal del IMS así como 70 viviendas de entidades privadas y en materia de empleo se pondrán en marcha talleres y cursos de formación orientados a colectivos vulnerables y para ello se aumentará la oferta formativa en un 50%.

Desde el Presupuesto Municipal se presta especial atención a la pobreza infantil. Con cargo a las cuentas públicas se atenderá a 500 familias y se continuará con la apertura de comedores escolares en periodos vacacionales, y comidas a domicilio a más de 200 personas. Seguirán las becas y ayudas para libros y material escolar y se realizará un seguimiento de aquellas familias más vulnerables, con la intención de vigilar y controlar su situación.

Ayuda a domicilio y teleasistencia

Asimismo, se fortalecerá el servicio de ayuda a domicilio y teleasistencia para personas mayores en riesgo de exclusión social, especialmente aquellas personas que viven solas y también se pondrán en marcha medidas específicas para facilitar la movilidad en la ciudad, la mediación intercultural y las políticas de respiro familiar para dependientes.

Víctimas de violencia de género

Por último, se establecerá un especial seguimiento a mujeres víctimas de violencia de género en coordinación con el Área de Igualdad de la Concejalía de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad para lograr su total independencia económica.

Un presupuesto social

David Lucas ha asegurado que "hemos elaborado un presupuesto pensando en los vecinos y vecinas de Móstoles, especialmente en los que más ayuda necesitan, porque somos un Gobierno receptivo y sensible con los problemas para dotar de partidas que

permitan la asistencia psicológica, de trabajadores sociales y para aportar los recursos necesarios que permitan que las familias sin recursos y, sobre todo, los niños, puedan hacer tres comidas diarias".

El alcalde ha añadido que el Gobierno municipal está "trabajando duro" para conseguir una ciudad más justa e igualitaria y para que "aquellos que necesitan de su Ayuntamiento tengan las puertas abiertas. Anteriormente, se cerraban las puertas a los problemas. Nosotros les prestamos atención y les damos soluciones".



Presupuestos Municipales 2016